## Information



09.01.2017

## Westfälische Landes-Eisenbahn

## Tarifverhandlungen: deutliches Votum der Mitglieder



Die EVG hat ihre Gewerkschaftsmitglieder bei der Westfälischen Landes-Eisenbahn umfassend über den aktuellen Stand der Tarifverhandlungen informiert. Eine rege Diskussion über die Haltung des Arbeitgebers entstand. Im Anschluss wurden Fragen gestellt und über das weitere Vorgehen diskutiert. Klar wurde, dass es nur gute Tarifabschlüsse geben kann, wenn alle an einem Strang ziehen. Die Mitglieder machten zum Abschluss der Veranstaltung durch eine Abstimmung deutlich, dass sie die Forderungen nach weiteren Entgeltstufen und der Anhebung der Entgeltgruppen um jeweils eine Entgeltgruppe unterstützen und dies auch mit einem Warnstreik verdeutlichen würden.



Wir leben Gemeinschaft Gute Tarifabschlüsse nur für EVG-Mitglieder!

